



JUAN BARRETO/AFP, ANDREW CABALLERO-REYNOLDS / AFP VIA GETTY IMAGES, JULIA GODDARD/LA TROMPETA

EE UU incauta un petrolero y amenaza al régimen venezolano

- Andrew Müller
- [12/12/2025](#)

Donald Trump aumentó drásticamente la presión sobre el dictador venezolano Nicolás Maduro el miércoles, cuando las fuerzas estadounidenses se apoderaron de un gran petrolero venezolano con destino a la Cuba comunista. El petróleo representa alrededor del 90% de los ingresos de exportación de Venezuela y el 25% de todo su producto interno bruto. El presidente Trump quiere un cambio de régimen en Venezuela y, al parecer, se ha ofrecido a conceder una amnistía a Maduro si huye del país. Maduro se ha negado hasta ahora.

- La incautación del petrolero también apunta a Cuba, un estrecho aliado de Venezuela, que vende crudo venezolano en el mercado negro y envía espías a Venezuela para proteger a Maduro. El presidente Trump ha afirmado que el petrolero era el más grande jamás incautado y advirtió que pronto llegarían "otras cosas".

A principios de este mes, el papa León XIV advirtió contra cualquier incursión militar en Venezuela. Aconsejó a la administración Trump que buscara el diálogo o aplicara presión económica para forzar la salida de Maduro. Tanto si el presidente Trump escucha al Papa como si no, esto es exactamente lo que está haciendo ahora: negociar con Maduro durante un embargo comercial.

- Dado que la Conferencia Episcopal Venezolana es uno de los principales centros de oposición a Maduro, es probable que la Iglesia católica desempeñe un papel importante en el cambio de régimen.

A corto plazo, destituir a Maduro probablemente beneficiaría tanto a EE UU como a la Iglesia Católica Romana. El Cartel de los Soles de Maduro es una fuente importante de tráfico de drogas hacia Estados Unidos, que el presidente Trump quiere interrumpir.

Sin embargo, la profecía bíblica advierte que una Venezuela pro-católica será, en realidad, una amenaza para EE UU.

- En Apocalipsis 17 y 18, Dios califica al imperio dirigido por Alemania e influenciado por el Vaticano, que surge actualmente en Europa, como "Babilonia la grande". En las profecías correspondientes del Antiguo Testamento de Isaías 23 y Ezequiel 27, este imperio aparece bajo el nombre de Tiro, el centro de comercio más poderoso del antiguo Mediterráneo.

Con base en estas Escrituras, el difunto Herbert W. Armstrong predijo durante décadas que la alianza entre Europa y Suramérica se haría extremadamente fuerte debido a la necesidad de recursos por parte de Europa, la religión católica romana y el idioma español. Sin embargo, no será una unión de iguales: los países latinoamericanos se convertirán en Estados vasallos de un Sacro Imperio Romano dominado por los católicos.

Para aprender sobre la importancia estratégica y geográfica de Cuba y Venezuela, lea [Preparándose para asaltar el castillo de EE UU](#).